



過労死等防止対策推進シンポジウムを開催しました ~過労死ゼロの社会実現を目指して~

過労死ゼロの社会実現を目指して、愛知労働局では、過労死等の防止のための活動を 行う団体の皆さまの御協力を得て、県内では2回目となる「過労死等防止対策推進シン ポジウム」を11月23日勤労感謝の日に開催しました。

愛知労働局にも職場のいじめ・嫌がらせに関 する相談が多く寄せられるなか、職場のパワー

愛知会場 |過||労||死||等||防||止||対||策 ■ 平成28年11月23日(水)

愛知県女性総合センタ

13:30~ 13:35~ 「協力団体挨拶」 タエ屋源労死を考える家族の会 代表 鈴木 美穂 氏 13:40~ [第一部·基調講演] 「パワーハラスメントを防止するために」 岡田 康子 氏 (株式会社クオレ・シー・キューブ会長) 15:00~ 15:10~ 15:20~ [第二部・パワーハラスメントの相談の現状] 坂平 末弘 氏(連合愛知労働相談センター所長) 鈴木 明男 氏 (NPO法人愛知健康センター代表理事) 15:40~ 「第三部・過労死清族の報告] 職場のいじめにより自殺した方の遺族の報告 15:50~ [報告の解説と講演] 「職場いじめはなぜ起こる? -パワーハラスメント・モラルハラスメントを構造から理解する」 「閉会挨拶」 全面過労死弁護団連絡会議幹事 弁護士 岩井 羊一氏 16:20~

協力:過労死等防止対策推進全国センター、全国過労死を考える家族の会、過労死弁護団全国連絡会議

後提:要知識 名古展市 要知識金護士会

ハラスメントをテー マにした今回のシン ポジウムに、定員を 上回る230名の方に 参加いただきました。



厚生労働省「職場のいじめ・嫌がらせ問題に関する円卓 会議」に有識者として参画いただいた株式会社クオレ・ シー・キューブ会長岡田康子氏の基調講演や、職場のいじ めにより自殺した方の御遺族の報告などに、参加された方 は真剣に耳を傾けておられました。